

Lunes

DIARIOMXALAPA

Tel: 818 30 00 Ext. 116

Luca Rebola y Maricarmen Delgado,

juntos en concierto con repertorio clásico



Las manifestaciones artísticas tienen la función social de unir, de buscar valores... La mayoría de la música, sobre todo la clásica, habla del amor, que tanto nos





POR MARIBEL SÁNCHEZ

n el marco del Festival de las Flores, que se efectuará en esta ciudad el próximo mes de octubre, el público xalapeño podrá disfrutar la presentación del pianista italiano Luca Rebola y la soprano María del Carmen Delgado. Para esa tarde -17 de octubre a las 17 horas, en el foro abierto de Casa del Lago-, ambos preparan un programa conformado por un repertorio clásico, así como con arias de ópera y

Pese a que esta pareja de músicos ha compartido escenario en diferentes partes del país, dan a conocer en entrevista que en esta ocasión el programa ha sido pensado con más ahínco, de tal manera que sea una actividad que todos estén interesados en disfrutar.

Al respecto, Rebola, quien ha participado en concursos de piano nacionales e internacionales, obteniendo excelentes resultados, expresa que esta presentación es una gran oportunidad de demostrar que para el es un privilegio compartir con los demás su gusto y amor profundo por la música.

María del Carmen comparte que para ella lo importante de este concierto es también comunicar que la música es una manifestación de la que nadie se queja, porque con ella se lleva alegría y divertimento, y los músicos y cantantes tienen esa misión, "más ahora que hay tanto probleme en la vida, tantas situaciones difíciles en todos los aspectos. Con la música se sublima a los seres humanos".

María del Carmen cuenta con estudios en la Facultad de Música de la Universidad Veracruzana, con la maestra María Rosa Zaragoza, y fue destacada solista de la Orquesta de Música Popular de la UV. También fue solista de Guitarras Xalapeñas. Con una amplia trayectoria, la soprano considera que las manifestaciones artísticas tienen la función social de unir, de buscar valores, y que la mayoría de la música, sobre todo la clásica, habla del amor, "que tanto nos está haciendo falta a todos en estos momentos".

Luca Rebola y María del Carmen Delgado seguirán promoviéndose en el arte y en breve darán a conocer los lugares donde se presentarán.

Escuchar a estos apasionados de la música en la clausura del Festival de las Flores, organizado por el ayuntamiento xalapeño, será con entrada libre, pues el objetivo es, precisamente, difundir el arte y la cultura.